



学校教育目標

上南摩小学校だより

R6.12.23. 発行

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、
たくましく生きる児童を育てる　～夢を実現しようとする子～

12月号

文責 校長

12月も残すところ1週間余りとなり、2024年もあとわずかとなりました。時の流れは本当に早いもので、まさに「光陰矢の如し」です。2学期も保護者の皆様、そして、地域の皆様のご理解とご支援、ご協力をいただきありがとうございました。お陰様で運動会をはじめPTA各種活動等、計画していた行事も全て実施することができました。厚くお礼申し上げます。

年末年始も引き続き、体調の管理や事故・けが等にはお気を付けいただき、お過ごしくださいますようお願ひいたします。3学期始業式には元気に登校し、新年のあいさつができる事を心より願っています。皆様、どうぞ良い年をお迎えください。

創立150周年記念行事



多くの皆様にお越しいただき、創立記念演奏会が開催できました。ありがとうございました。白鷗大学ハンドベルクワイアの演奏は初めてという方がほとんどで、皆一様に感動されていたようでした。

演奏が始まると誰もがハンドベルの動きに目を奪われ、音色の美しさに一瞬で魅了されました。

流れるようなメロディーを奏でる度に、見事なハンドベル操作の速い動きに、誰もがクギ付けとなっていました。

指揮のA教授を含め、団員15名全員が、ステージには上がりきらなかったため、同じフロアの演奏となりましたが、結果的には演奏者との距離も近く、迫力を肌で感じることができたので良かったと思います。



学習発表会では、どの学年もマイク無しで学習成果を発表することができました。今年は、地域に根ざしたテーマを扱っていたので、多くの方がふるさと上南摩を再確認することができたら幸いに思います。

全校合唱では校歌を含め3曲披露しました。卒業生の保護者からご紹介いただいた「よい子の歌(児童会)」は、30数年前に児童に歌われていた曲とあって、当時を懐かしむ方々もいらしたようでした。



児童が調べ学習でまとめたレポートや掲示物、図工の作品や校舎・卒業時の集合写真、野球のユニフォームなども展示したので、地域の方にも楽しんでいただけたようで嬉しく思いました。

人権集会



人権週間の主な取り組みとして、人権集会を行いました。集会では、人権について担当教員から分かりやすく説明し、その後「上南摩キラキラの木」が完成するよう、友達の良いところをカードに記入して渡し合いました。言葉では伝えにくいことも文字だと気負わずに表現でき、お互いの気持ちが伝わったように思います。

何回も読み返したり、本人以外にも書いた人の思いを伝えたりできるところがポイントです。今まで気づかなかった、友達の良いところも知ることができたようで、上南摩キラキラの木はとても効果的でした。

その他、夏休み中におうちの人と考えた人権標語を清書し、昇降口に掲示したり、道徳や学級活動の時間に、人権に関する内容を扱ったりして、児童の人権意識の向上を促しました。



育てたい資質・能力

人とつながる力

善悪の判断ができる知識

一步前に出る勇気

全校集会・表彰



今月も多読賞の表彰がたくさんありました。読書の量が増えてきてるので、とても良い傾向です。

また、5年生のS.H.さんが「第30回きれいな街づくり標語」で優秀賞を受賞しました。入賞おめでとうございます。

今回の集会は、自分がみんなと違っていることは、とても素敵なことなので、「自分に自信をもちましょう。」という講話でした。

自分に自信をもつことは、自分の存在そのものに価値があると感じことです。すなわち、自尊心を高めることにもつながります。人は自尊心が高まると、精神的に安定して前向きな考え方をする傾向が強くなるそうです。その結果、人間関係も良好となり、周囲からも信頼を得やすくなるそうです。とても素敵なことなので上南摩の児童が自信をもてるよう励ましていきます。

この他に見方を変えるリフレーミングの練習もしました。騒がしい人は、元気な人、泣き虫な人は優しい人などと、見方や捉え方を変えることで、短所を長所に変化させる方法です。是非、日常生活で活用したいものですね。



持久走記録会



11月末から、持久走の練習に取り組んできました。今月は天気の良い日が多く、校庭で気持ちよく練習ができました。

記録会当日は、ご家族の方々が応援に来てくださいましたので、児童はいつも以上の力が出せていたように思います。持久走は、どうしても疲れと苦しさが伴いますので、応援の声や励ましがあると、大きな力になります。

児童は最後まで走り切り、よく頑張っていました。温かく見守ってくださった多くの方に心から感謝いたします。



おしらせ

★北側駐車場2箇所の街灯が新しくなりました。日暮れ時や夜間の安全が確保されるのでありがとうございます。体育館通路側には、明るさセンサーが付いていますので、自動点灯します。



★創立150周年記念クリアファイルを、全戸に1部ずつ回覧板で今回お配りさせていただきました。どうぞよろしくお願い致します。

1月の予定

- 1/8(水) 第3学期始業式(13:35 一斉下校)
/10(金) PTA 役員選出会議
/15(水) 新入生保護者説明会(15:00)
/17(金) 南摩中保護者説明会
/21(火) 習字支援(3年生以上)
/24(金) 学力テスト(CRT)・安全安心対策委員会議
/28(火) 代表委員会(3年生以上)
/30(木) 委員会

※変更になる場合もありますのでご了承ください

- /9(木) 身体計測
/14(火) 代表委員会(業間)・家庭学習強調週間
/16(木) クラブ・スクールカウンセラー来校
/20(月) 読み聞かせ・金融経済教育(56年)
/22(水) スクールカウンセラー来校
/27(月) 校内給食週間～31日
/29(水) 給食感謝の会・児童による安全点検

育てたい資質・能力

一歩前に出る勇気

人とつながる力

善悪の判断ができる知識